

César croque les candidats à la présidentielle dans des masques-caricatures

Publié le 18 avril 2012.

1 contrib

Recommander 2 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.



Des employés du groupe César portent des masques représentant cinq des candidats à la présidentielle, le 18 avril 2012 à Saumur, dans l'ouest de la France *FRANK PERRY AFP.COM*

SAUMUR (Maine-et-Loire) - Le leader européen du déguisement, le groupe César, basé à Saumur, a lancé la semaine dernière des masques caricatures représentant cinq candidats à la présidentielle, qui font un carton à quelques jours du premier tour.

Ces masques, en carton, imprimés à Nantes, représentent cinq des dix candidats à la présidentielle (Sarkozy, Hollande, Bayrou, Mélenchon et Le Pen) mais aussi... Dominique Strauss-Kahn, tous croqués par le sculpteur maison mais aussi caricaturiste Michel Foucault.

Impossible cependant de croquer tous les candidats car le délai était trop court et les masques ne "sont sortis que la semaine dernière", a expliqué à l'AFP le dirigeant du groupe, Daniel Vélasco.

"Ca marche bien", confirme le directeur et pas moins de 40.000 exemplaires déjà partis chez les grossistes ou en vente sur internet, avec les deux princip

"Un coup de pub" pour le fabricant français, en difficulté depuis un an.

Depuis 2011 le groupe est en redressement judiciaire et a notamment dû licencier ses cadres de la région parisienne, soit près d'une trentaine de personnes, mais devrait présenter un plan de continuation vers septembre 20

César (34 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2010) fabrique plus de sept millions de produits par an et possède une usine à [Madagascar](#) pour fabriquer ses costumes.